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Ergebnisprotokoll zum Treffen des Jugendforums am 14.März.2023 

Datum: Dienstag, 14. März 2023 Zeit: 18:00 Uhr Ort: der Schuppen 

Anwesend: Tim, Mathilde, Johanna, Nick, Lennart, Charlotte, Marius, Bela, Daniel (5/9) 
Es fehlen: Maha, Lisa, Fine, Theo (nur Mitglieder im Jugendkomitee)  
Moderation: Mathilde 
Co-Moderation:  
Protokoll: Charlotte und Johanna 

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 

TOP 1: Aktuelles und offene Gesprächsrunde 

TOP 2: Teilnahem an der Ehrenamtsbörse in Paretz 

TOP 3: Geschenk Fines Vater 

TOP 4: Mail besprechen und beantworten 

TOP 5: Treffen mit JuFo Telto-Fleming 

TOP 6: Honorare 

TOP 7: Sonstiges 

TOP 8: Terminliches 

 

 

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 

Zu Beginn anwesend sind Tim, Mathilde, Nick, Johanna, Lennart, Charlotte. 

Mathilde als Moderatorin begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass 6 Personen anwesend 
sind, von denen 3 Personen Mitglied im Jugendkomitee sind. Die Beschlussfähigkeit ist damit 
nicht gegeben. Charlotte schreibt das Protokoll. 

TOP 1: Aktuelles und offene Gesprächsrunde 

Jannik ist aus dem Jugendkomitee ausgetreten. Damit sind neun Menschen im Jugendkomitee.  

Jugendbeirat baut gerade Kästen für Wünsche von Jugendliche. Wer noch mithelfen möchte die 
anzumalen kann gerne dazu kommen. 

Filme für das Sommerkino dieses Jahr werden recycelt. 

 

TOP 2: Teilnahem an der Ehrenamtsbörse in Paretz 

Am 23. April findet in Paretz die Ehrenamtsbörse statt. Das Jugendforum war schon im letzten 
Jahr mit einem Stand vor Ort. Das Jugendforum entscheidet sich dieses Jahr nicht an der 
Ehrenamtsbörse in Paretz teilzunehmen, da die Erfahrung vom letzten Jahr war, das der 
Aufwand groß ist für einen Stand, der nicht direkt unsere Zielgruppe erreicht. 

 

[Marius, Bela, Daniel kommt zum Treffen]  
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TOP 3: Geschenk Fines Vater 

Nachdem der Vater von Fine den Brandfleck im Haus am Anger entfernt hat, ist nun die Idee ein 
Geschenk als Dankeschön ihm zu geben. Im Brainstorming kommen wir zum Ergebniss, dass wir 
vegane Lind Schokolade und vielleicht noch etwas zum Thema Fußball und dem Frankfurter 
Team dazu zu geben. Möglich wäre eine Frankfurter Bier, ein Spielticket oder Sticker vom Verein.  

Aufgaben 
- Schokolade besorgen Tim 
-Fußball Geschenk Marius 

 

[Lennart verlässt das Treffen] 

TOP 4: Mail besprechen und beantworten 

KuKuFo wollen sich unser Kamera Equipment ausleihen. Niemand der anwesenden hat etwas 
dagegen. Marius kümmert sich um die Kommunikation.  

Erasmus studierende in Madrid studiere zum Thema Nachhaltigkeit und arbeiten mit dem 
Naturschutzbund (NaBu) Osthavelland zusammen. Sie fragen, ob wir uns eine Kooperation mit 
ihnen vorstellen können, damit sie mehr Reichweite für ihr Projekt bekommen. Es gibt keine 
Ablehnung zu der Anfrage. Marius antworten ihnen und frag nach wie sie sich  konkret ein 
Zusammenarbeit vorstellen. 

 

[Charlotte verlässt das Treffen] 

TOP 5:  Treffen mit JuFo Telto-Fleming (und Marius lässt sich jetzt einen Vollbart wachsen)  

Marius hat mit den Koordinatoren aus Telto-Fleming gesprochen. Ihr JuFo will sich mit uns 
treffen. Sie haben jetzt neue Räume und würden sich gerne mit uns über JuFo Themen 
austauschen.  Dafür werden jetzt Termin und Interessierte gesucht. Als Termine werden 6.5,7.5, 
13.5, 14.5 vorgeschlagen. Mitkommen wollen Mathilde, Johanna, Marius, Tim und Nick.  

 

TOP 6: Honorare  

Marius hat eine erste Vorlage zur Vergebung von Honoraren ausgearbeitet. Marius beantwortet 
erste Fragen. Die Gruppe diskutiert über einen möglichen Maximalbetrag. Es wird überlegt ob und 
wie man Honorare im Voraus festlegen muss. Marius wird weitere Punkte einarbeiten. Die Gruppe 
soll später konkret zustimmen.  

 

TOP 7: Sonstiges  

Keine relevanten Punkte besprochen  

 

TOP 8: Terminliches 

• 20.03.2023 um 18:30 Uhr: [Veranstaltungstreffen] 

• 28.03.2023 um 18:30 Uhr: [Treffen Jugendforum] 
 


